

Bericht 2024

der VPU-Vertretung in der Kommission «Qualitätssicherung»

Die Kommission Qualitätssicherung trifft sich mindestens einmal pro Semester, 2024 gab es drei Sitzungen.

Eines der Hauptthemen waren Einführen und Rückmeldungen des neuen Prozesses zur Evaluation der Forschung und der Professorenschaft. Dieser Prozess war eine Auflage des Akkreditierungsverfahren der Universität durch die AAQ im Jahr 2022. Die Auflage ist nun offiziell erfüllt und die Akkreditierung somit endgültig von der AAQ validiert.

Die Qualitätssicherung wird auch regelmässig in den verschiedenen Diensten durchgeführt, und die DIT hat diesen Prozess im Jahr 2024 beendet. Die Rückmeldungen waren positiv, es war eine wertvolle Erfahrung, aber der Zeitaufwand ist beträchtlich.

Persönlich finde ich meine Teilnahme an der Kommission bereichernd. Jetzt kenne ich die Dossiers etwas besser und ich hoffe im Sinne der APU positive Beiträge zu leisten.

Alle Mitarbeitende der Unifr sind mitverantwortlich für die Qualität der Arbeit und Leistungen. Ich empfehle allen die Webseite zu konsultieren, wo auch Jahresberichte zur Verfügung stehen mit mehr Details über die Arbeit der Kommission und der Dienststelle:
<https://www.unifr.ch/evaluation/fr/>.

Helene Wigginton

27.02.2025